
















































































Ci sono professioni molto meglio definite della mia.
Io creo e realizzo sogni e questo è il mio lavoro.

Qualcosa di indefinito che nasce da un’aspettativa, che tramuto in realtà.

Equilibrio e fantasia. 
Nulla deve essere eccessivo, ma nulla deve essere banale. 

Energia e passione. 
Intuire in pochi minuti il pensiero della mia sposa e poi dargli forma.

E sapere che sarò lì con lei quel giorno, in quel momento...
Anche per me, ogni volta è un’emozione.

Migliaia di vite si sono incrociate con la mia,
momenti intensi, a volte difficili,

a volte incredibilmente meravigliosi,
ma sempre momenti pieni di significato.

Il sorriso e gli occhi colmi di gioia delle mie ragazze sono il grazie più bello,
ed è proprio in quell’istante che so perché amo il mio lavoro.

Eleganza e sfida.
L’eleganza si dice sia innata,

ma rendere affascinante ed elegante una ragazza
che veste solo pantaloni, o una ragazza che non si vede bella,

e’ il traguardo da me più desiderato.


